

Le gouvernement israélien valide l'installation de 980 avant-postes de colonies à Hébron

16 septembre 2020



Le gouvernement d'occupation israélienne a validé ce dimanche soir l'installation de 980 nouveaux avant-postes dans la colonie d'Efrat installée sur la terre des citoyens palestiniens au sud de Bethlehem.

Le directeur du bureau du comité de lutte contre le mur de séparation et la colonisation à Bethlehem, Hassan Brijiya, a indiqué que le ministère de logement israélien a déclaré qu'il va installer des centaines de nouveaux avant-postes coloniaux à Efrat.

Brijiya a indiqué que cette nouvelle extension n'est qu'une douce mise en marche du projet d'annexion et que les autorités d'occupation envisagent mettre la main sur de larges surfaces des terres agricoles au profit de ses projets de colonisation.

Lire aussi : [Sur le site du Centre Palestinien d'Information](#)

Visuel : Colonie près de Wadi Fukin, Cisjordanie crédit Plateforme Palestine

- Emplacement : [Vous êtes ici](#) : [Accueil](#) > [S'informer](#) > [Actualités](#) >

- Adresse de cet article :

<https://plateforme-palestine.org/Le-gouvernement-israelien-valide-l-installation-de-980-avant-postes-de-colonies>